
  

EE 132 

são Pauto, 01/6/76 

Chaverim, shalom rave 

Gonfirmado recebimento da cartad de 20/5, gostaria de fazer algumas 

observações a respeito do seu gonteúdo: 

a )Kvutza Machons Foi realmente muito desagradável tomar conhecimento das 

altas dos chaverim do Machon, pois realmente não esperava que tal aconteces 

se. Foi escrita uma carta para & kvutza chamando-os 2 suas responsabilidades 

frente à Tnuã, e espero que daqui por diante o seu 8 irá ser irre 

preensível, pois tratam-se de chaverim que sabem porque estão estão no Machen 

e quais es seus deveres 6 obrigações. Gostaria também em relação a isso que 

a kvutzá merecesse tratamento carrinhoso por parte da Tnuá, afim de que sin- 

tam uma continuidade da Pnuá bralileira com a maskirut olanit 

b)Vaadá Trué-Lamento não ter entendido conteúdo da carta recebida, pois 

trata-se de assunto que atê agora não veio ao meu conhecimento « 

Seria interessante ressaltar que existem alguns pontos que ainda 

não foram esclarecidos: 

a)Shlichims Em relação * vinda dos próximos shlichim ao Brasil(São Paplo e 

Rio) não recebemos nehuma resposta nem da maskirut olamit nem da Vaada Tnuê 

Prata-se de um assunto de extrema importancia pois temo que algum desses 

gnifim venham a ficar na carencia de sheliach, o que fatos antigos mostram 

que é desastroso para O movimento . 

Espero ser comunicado imediatamente dos andamentos para o assunto, deixando 

a seu critério o julgamento da importancia do assunto. 

Anexo relatório da reunião de maskirut peilé, que teve ótimos resultados 

como poderás verificar no seu conteúdo « 

Na espera de informações, mando minhas cordiais saudações a todos 

La chaverim elef ghalomot . 

  

Eliott Setton 

  
 


